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○縄文の森の木を剪定してほしい。

　平成２９年６月にトイレまわ
りや園路に突き出た木及び街灯
を覆う木の剪定を実施しまし
た。
　今後も状況に応じて、剪定や
伐採を実施していきます。

現況写真

○笹森沼周辺に葦が茂っているため、景観を確保してほしい。

　町会役員と現地を確認し、笹
森沼外周遊歩道から沼までの草
刈りを６か所実施しました。
　令和６年度は、４月上旬から
中旬にかけて、笹森沼外周歩道
の景観に支障となる雑木伐採を
実施しました。

伐採作業風景写真

これまでいただいたご意見に関する現在の状況（西部第7区連合町会）

○新青森駅東口前の直線の歩道にポールを立てるなど対応してほしい。

　当該箇所が国道７号であるこ
とから、国道の管理者である青
森国道維持出張所に対して、市
から対策を検討していただくよ
う要望しました。
　その後、青森国道維持出張所
において、ポストコーンを設置
し自動車が侵入して来られない
ように対応しました。

現況写真
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